

CONSEIL DE L'ATLANTIQUE NORD
Sixième Session

Bruxelles, 19 décembre 1950.

Le Conseil de l'Atlantique Nord ayant pris, conformément à la recommandation du Comité de Défense (DC-24/3), les dispositions nécessaires pour l'établissement sous un Commandant Suprême de la force unifiée pour la défense de l'Europe, et ayant demandé au Président des Etats-Unis d'Amérique de désigner un officier américain pour remplir les fonctions de Commandant Suprême, le Président des Etats-Unis d'Amérique ayant désigné le Général Dwight D. Eisenhower, le Conseil déclare en conséquence que le Général d'Armée Dwight D. Eisenhower est nommé Commandant Suprême avec toutes les fonctions et pouvoirs spécifiés au document DC-24/3 sur les forces qui seront affectées à ce commandement.

BELGIQUE

BELGIUM

CANADA

CANADA

DANEMARK

DENMARK

ETATS-UNIS

UNITED STATES

Paul van Stavel
Gene S. ...

Arthur ...

W. P. ...

Frank ...

Frank ...

FRANCE

FRANCE

ISLANDE

ICELAND

ITALIE

ITALY

LUXEMBOURG

LUXEMBOURG

Jules ...

Bjarni Benediktsson

Stefano ...

Ed ...

J. ...

NORTH ATLANTIC COUNCIL
Sixth Session

Brussels, 19th December, 1950.

The North Atlantic Council having made provision, in accordance with the recommendation of the Defence Committee (DC-24/3), for the Integrated Force for the defence of Europe under a Supreme Commander, and having requested the President of the United States to designate an officer of the United States to fill the position of Supreme Commander, and the President of the United States having designated General of the Army Dwight D. Eisenhower, the Council therefore declares that General of the Army Dwight D. Eisenhower is appointed the Supreme Commander, with the powers and functions specified in DC-24/3 over the forces to be assigned to his command.

NORVEGE

NORWAY

PAYS-BAS

NETHERLANDS

PORTUGAL

PORTUGAL

ROYAUME-UNI

UNITED KINGDOM

Harold M. King
James M. ...

J. ...

Paul ...

Ernest ...

Ernest ...